

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和6年4月号

21期生入学式 ようこそ向陽へ

桜の花が新入生を出迎えた4月9日。向陽中学校の21年目の春を迎え、今年も80人の新しい仲間が入学しました。受付では、新2年生80人がひとりひとり絵を描き、1枚の大きな絵にした「ビッグアート」や、新3年生が用意した教室の飾り付けと黒板いっぱいの絵が出迎えてくれました。今年の新入生は、デザインが一新されたブレザータイプの制服に身を包み、入学となりました。新しい風を運んでくれる、そんな予感がします。入学式では、松本校長が胸のエンブレムの意味や、校訓「自彊不息・質実剛健・文武両道」を紹介し、向陽生の目指す姿をお話してくださいました。また、新入生代表宣誓はA組の阿川さんが立派に読み上げ、凜とした空気の中に期待で胸膨らむ入学式となりました。



入学式の様子



新入生代表による宣誓



学級での様子



クラスの集合写真

ビッグアートは、2年生80名がそれぞれ1枚ずつ描いて80枚のピースからできている大きな絵になっています。ビッグアートの裏側には、先輩からの心温まるメッセージが書かれており、新入生はとてもうれしそうに読んでいました。21期生の中学生活が始まりました。それぞれが、ともに磨きあい、学びあい、高めあいながら、遅く成長してくれることを願っています。



2年制作「ビッグアート」